

Surgen divisiones en EU en caso acuerdo paz C.A.

Washington, Mayo 16 (AP). Profundas divisiones emergieron hoy en el gobierno de Ronald Reagan y en el Congreso sobre si un propuesto acuerdo de paz para Centroamérica, promovido por los países del grupo de Contadora, se aviene a los mejores intereses de Estados Unidos.

Los opositores del acuerdo temen que el mismo pudiera acabar con la insurgencia nicaragüense, respaldada por Estados Unidos, sin que se pueda conseguir un método adecuado para que el gobierno de Nicaragua cambie de conducta. Los simpatizantes del acuerdo consideran que vale la pena correr el riesgo, y aducen que la insurgencia

de todas formas no ha dado resultado.

Se espera el 6 de Junio cinco países centroamericanos firmen el acuerdo tentativo.

Aunque Nicaragua aún no ha accedido, los otros cuatro países—El Salvador, Costa Rica, Honduras y Guatemala—sí lo han hecho.

En el pasado se estuvo cerca de concretar acuerdos, que no llegaron a firmarse, pero según un funcionario norteamericano bien informado, esta vez "hay posibilidades de que se firme".

—Pasa a la página 30—

Sandinista está asilado en una sede venezolana

Caracas, Mayo 16 (AP). El canciller Simón Alberto Consalvi confirmó hoy que un oficial del ejército sandinista se encuentra asilado desde el Miércoles en la sede de la embajada venezolana en Managua.

"Se trata de Máximo Suárez Pérez, quien entró en la sede de nuestra re-

—Pasa a la página 30—

Contadora expone su gestión ante la OEA

Washington, Mayo 16 (AP). Los ocho países del Grupo de Contadora reteraron hoy ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) su "profunda convicción" de que la gestión que llevan a cabo "es el único medio viable con que cuenta hoy el continente para resolver el con-

flicto" centroamericano. Los embajadores del Perú, Brasil, México, Panamá, Colombia, Venezuela, Uruguay y la Argentina presentaron la nota correspondiente al presidente del Consejo Político, el embajador de Guatemala, Fer-

—Pasa a la página 26—

Varios atentados en la capital Argentina

Buenos Aires, Mayo 16 (AP). Varios atentados con bombas provocaron hoy daños materiales en ocho locales del partido oficialista Unión Cívica Radical (UCR) coincidiendo con el anuncio de condenas a tres militares por la guerra de las Islas Malvinas.

Cinco de los atentados

ocurrieron en locales partidarios de esta capital y los otros en la provincia de Buenos Aires, y nadie se atribuyó inmediatamente la responsabilidad de las acciones.

En uno de los atentados, una niña de 13 años resultó

—Pasa a la página 45—

Graves condenas a militares argentinos

Buenos Aires, Mayo 16 (AP). Los miembros de la Junta Militar que desató una guerra con Gran Bretaña en 1982 por la posesión de las Islas Malvinas recibieron graves condenas por "negligencia" y "omisión" de los deberes militares, dijeron hoy voceros del Ministerio de Defensa.

El ex presidente y general del Ejército Leopoldo Galtieri fue condenado a 12 años de prisión y destitución de su cargo; el almirante Jorge Anaya a 14 años de prisión y destitución, y el brigadier Basilio Lami Dozo a 8 años de cárcel. La destitución de Gal-

—Pasa a la página 13—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SENTENCIADOS A PRISION. Buenos Aires, Mayo 16 (Reuters). De izquierda a derecha, almirante Basilio Lami Dozo; general Leopoldo Galtieri, ex presidente,

y general Jorge Isaac Anaya, sentenciados hoy a 8, 12 y 14 años de prisión, respectivamente, por su responsabilidad en la conducción de la guerra de las Malvinas.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

COMPUTOS DE COMICIOS. Santo Domingo, Mayo 16 (AP). Personal de una de las oficinas de la Comisión de Elecciones, compila los primeros informes sobre el panorama de los comicios celebrados hoy en República Dominicana. Para mayor control, se dijo, las cifras serán contabilizadas a través de terminales electrónicas.

Muertos y heridos en comicios dominicanos

Santo Domingo, Mayo 16 (AP). Por lo menos tres personas han muerto, otras tres han sido heridas a balazos y dos casuchas y una camioneta fueron incendiadas en incidentes relacionados con las elecciones dominicanas de hoy.

Los hechos ocurrieron en la capital y en Barahona, una ciudad del interior, informaron las autoridades.

En la capital, un hombre identificado como Bolívar Reyes, de 22 años, que se

—Pasa a la página 35—

EMITE VOTO.

Santo Domingo, Mayo 16 (AP). El ex presidente liberal, Juan Bosch, emite su voto, durante las elecciones presidenciales realizadas hoy.

Nueve escaladores mueren congelados en cueva de hielo

Portland, Estados Unidos, Mayo 16 (UPI). Médicos mantenían hoy la esperanza de que dos escaladores atrapados durante tres días en una cueva de hielo en las faldas del Monte Hood, en Oregón, sobrevivirían a la odisea que mató a nueve de sus compañeros participantes en una expedición escolar.

Se trata de la peor tragedia en la historia del Monte Hood, escalado cada año por más personas que cualquier otra montaña en el mundo, excepto el Fuji, en Japón.

Los sobrevivientes son dos adolescentes, Giles Thompson, un muchacho de 15 años llevado en helicóptero de la zona montañosa hacia el hospital de Providence, en Portland, y

—Pasa a la página 35—

Edén Pastora pone fin a sus 4 años de lucha

La Cureña, Costa Rica, Mayo 16 (UPI). El jefe rebelde Edén Pastora puso fin a cuatro años de lucha armada en contra del gobierno de Nicaragua, cuando él y sus hombres cruzaron la frontera para en-

tregar sus armas a las autoridades de Costa Rica.

Acompañado por unos 60 de sus compañeros de lucha, Pastora, conocido como el "Comandante Cero"

—Pasa a la página 30—

El precio del petróleo supera barrera de \$16

Nueva York, Mayo 16 (UPI). El precio del petróleo en el Mercantil de Nueva York superó hoy la barrera crítica de los 16 dólares por barril y terminó la jornada en el nivel más alto de los últimos tres meses.

gasolina y las bajas reservas en Estados Unidos, el mayor consumidor de hidrocarburos, empujaron la reciente subida de los precios del crudo.

En el Mercantil el intermedio West Texas —crudo

—Pasa a la página 35—

La fuerte demanda de

CEE responderá a medidas de EU

Bruselas, Mayo 16 (AP). La Comunidad Europea responderá con medidas "iguales" a los planes de Estados Unidos de imponer restricciones a la importación de varios productos de la CE, anunció hoy la comisión europea.

Estas medidas, una nueva intensificación en la controversia comercial acerca de la ampliación de la CE a España y Portugal, se anunciarán hoy, dijo una vocera del Comisionado de Relaciones Ex-

teriores Europeas Willy de Clercq.

Una declaración de De Clercq dice que la CE "no tiene otra opción que responder (a la acción de EEUU) con medidas iguales". Indica que deplora la decisión del gobierno del presidente Ronald Reagan y que "nos envuelve en una pugna sin sentido de medidas comerciales que la Comunidad no ha provocado".

Estados Unidos anunció ayer que desde

—Pasa a la página 35—